



Neuer Platz, neues Spiel, neue Trainingsanzüge. Seit bekannt ist, dass der Sportplatz an der Altenmühle in einen Kunstrasenplatz umgewandelt wird, steigt auch bei den Fußballern des TuS Versetal die Vorfreude auf die ersten Übungseinheiten.

Noch größer war die Freude jetzt, als die „Zweite“ auf der Suche nach einem Sponsor für Trainingsanzüge fündig geworden war. Die Firma Altec Automation aus Herscheid, tat dies besonders gern, da sie doch hier Herz für kleine Vereine zeigen konnte. In Auftrag gegeben und beflockt wurden die Anzüge bei Sport Engstfeld in Kierspe dessen Inhaber spontan noch Trainingsshirts für die Fußballer der „Zweiten“ drauflegte. Am Freitag übergab der Geschäftsführer der Firma Altec, Andre Lück, die Trainingsanzüge vor dem Training der Versetaler am Stadion Riese.